

## La qualification ne suffit pas !

**Notre équipe et nos joueurs ne nous font plus rêver !**

**A quelques exceptions près, ce sont les mêmes sentiments qui animent beaucoup d'entre nous : la colère de voir nos joueurs incapables de se battre pour accrocher une place en Champion's League, le dégoût face à l'absence de réaction et de sentiment de révolte, l'humiliation après le match contre Toulouse, l'impuissance face à des joueurs simplement satisfaits d'être à l'OM !!!**

**Aujourd'hui, l'image de notre club est celle d'un loser, une équipe franchouillarde où le résultat ne compte plus et pour qui l'important est de participer !**

**Il est loin le temps où les joueurs tremblaient après une série de matches nuls ...**

**Aujourd'hui les défaites s'expliquent, s'argumentent, "se punissent" (pas trop fort quand même) et notre club végète. La victoire face à Vanne ne règle rien, une qualification en fi finale de Coupe de France ne vaut qu'en cas d'ultime victoire...**

**Le championnat ne nous offre pas de droit à l'erreur et, ce soir, la victoire est incontournable... Pour notre équipe, pour nos joueurs, ce soir encore nous chanterons en cœur et répondrons présents mais notre jugement sera implacable : la victoire est obligatoire et nous saurons nous faire entendre !!!**

**Allez l'OM !**

**Ultras Marseille**

### Original 21-CU 84.

L'histoire des Ultras Marseille s'est construite autour de deux amitiés inébranlables : celle nous unissant aux Ultras Tito de la Sampdoria et la seconde, nous liant depuis plus de 10 ans aux Original 21 de l'AEK. Si notre proximité, nous a amenés plusieurs fois à rencontrer nos voisins italiens et que le nombre de fêtes ne se compte plus, l'éloignement, le championnat français et son calendrier ont toujours rendu plus compliqué l'organisation d'un voyage en terres grecques. L'annonce du tirage au sort de la coupe UEFA opposant le psg à l'AEK fut donc le prétexte idéal pour organiser un détour par Athènes histoire de concrétiser et d'affirmer, une fois encore, notre attachement aux @21.

C'est donc une petite dizaine d'Ultras qui s'envola en ce mardi matin, direction Athènes, pour trois jours de fêtes qui resteront marqués dans les annales.

L'accueil réservé par nos amis (et notamment les Peristeri Boys) fut mémorable de notre arrivée à l'aéroport, à notre départ. Notre venue en Grèce ne passa pas inaperçue. Dès le lendemain de notre arrivée, un article de presse reprenait les termes suivants : "Un membre officiel de l'AEK attendait hier à l'aéroport l'équipe du psg mais, aux arrivées, quelques membres des Original attendaient aussi leur frères marseillais venus pour voir le match à leur côté".

Les @21 souhaitant organiser pour la première fois en Grèce un spectacle scellant une amitié internationale, notre

voile ronde avec notre tête au centre d'un laurier fut du voyage et servit de base à l'animation de l'entrée des joueurs, le tout accompagné d'une phrase claire : "14 février jour de l'amour, ce soir paris on t'encule". A la mi-temps, une seconde phrase sera également brandie "Etre raciste n'est pas Original. Le Pen, Sarkozy cassez-vous", du 200 % grec On pourrait rentrer dans les détails mais quelques mots ne suffiront pas à décrire ce que l'on a ressenti : un frisson immense avant l'entrée des joueurs quand, du rond central, un membre des original lancera (écharpe Ultras Marseille autour du coup) un "A-E-K" d'un autre monde (et le stade n'était pas plein), Un respect pour cette force dans les chants, une fierté immense face à cette amitié si forte et des moments de délires inexplicables et venant d'une autre planète. Fiers d'être Original !

Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour une prochaine fête à Marseille, à Athènes ou ailleurs ! Un immense merci à tous ceux qui nous reçus, accompagnés et fait vibrer pendant ces trois jours et une maxi dédicace aux représentants des Original présents à nos côtés à Toulouse (made in London and Greece) !

### Erratum... Changement de date du loto !!!

Le loto des Ultras Marseille aura finalement lieu le week-end de OM-Lille, soit le 7 ou 8 avril, devoir électoral oblige. Alors, à vos calendriers et pensez à trouver des lots !

